

Demodern Boilerplate - Deutsch/English

Über Demodern – Creative Technologies

Demodern ist eine Digitalagentur für kreative Technologien und eine der führenden Innovations-Agenturen Europas. Das 2008 von Kristian Kerkhoff und Alexander El-Meligi gegründete Unternehmen entwickelt kommunikative Lösungen für das digitale Zeitalter und begleitet internationale Marken von der strategischen Beratung bis zur operativen Umsetzung. Das Leistungsspektrum reicht von immersiven AR- und VR-Erlebnissen über Webtechnologien und interaktive Installationen bis zur Entwicklung von Metaverse-Plattformen. An den Standorten Köln und Hamburg arbeiten rund 90 Digitalexperten für Kunden wie Nike, IKEA, SAP, SNIPES, Roland Berger oder BMW. Demodern wurde bereits mit zahlreichen nationalen und internationalen Kreativpreisen ausgezeichnet. www.demodern.de

About Demodern - Creative Technologies

Demodern is a digital agency for creative technologies and one of the leading innovation agencies in Europe. Founded in 2008 by Kristian Kerkhoff and Alexander El-Meligi, the company has been developing communicative solutions for the digital age and supporting international brands from strategic consulting to operational implementation. The range of services extends from immersive AR and VR experiences to web technologies and interactive installations to the development of metaverse platforms. Around 90 digital experts work at the Cologne and Hamburg locations for clients such as Nike, IKEA, SAP, SNIPES, Roland Berger and BMW. Demodern has already been awarded numerous national and international creative prizes. www.demodern.com